

Ressort: Auto/Motor

Wolfgang Porsche bleibt Chefkontrolleur des Sportwagenbauers Porsche

Stuttgart, 12.12.2012, 11:07 Uhr

GDN - Gründerenkel Wolfgang Porsche soll weiterhin den Aufsichtsrat des Stuttgarter Sportwagenbauers Porsche führen. "Volkswagen sieht Wolfgang Porsche an der Spitze des Aufsichtsrats der Porsche AG", bestätigte ein VW-Sprecher dem "Handelsblatt" (Mittwochsausgabe).

Seit August ist die Porsche AG eine Tochter des Wolfsburger Autokonzerns. Der "Spiegel" hatte gemeldet, Volkswagens Vorstandschef Martin Winterkorn solle kommendes Jahr Wolfgang Porsche an der Spitze des Aufsichtsrats des Sportwagenbauers ablösen. Wolfgang Porsche will aber offenbar weitermachen. Er wird kommendes Jahr 70.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4014/wolfgang-porsche-bleibt-chefkontrolleur-des-sportwagenbauers-porsche.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619